

Frau 1. Bürgermeisterin Eva John Vogelanger

82319 Starnberg

Stadtratsfraktion Starnberg

<u>Fraktionsvorsitzende:</u> Martina Neubauer

<u>Fraktionsmitglieder:</u>
Annette von Czettritz ,
stellv. Fraktionsvorsitzende

Dr. Franz Sengl

Starnberg, 13.10.2016

Stellungnahme der Fraktion B 90/Die Grünen im Starnberger Stadtrat Hier: Bebauungsplan Nr. 40 "Handwerker- und Gewerbehof Pöcking" – Normenkontrollantrag.

Entsprechend dem Beschluss des Stadtrats vom 26.09.2016 erhalten Sie eine schriftliche Stellungnahme der Fraktion B 90/Die Grünen zur Fragestellung, ob die Stadt Starnberg in o. g. Bauleitverfahren einen Normenkontrollantrag stellen soll.

Die Fraktion befürwortet einen Normenkontrollantrag auf der Grundlage der von der Kanzlei Bannasch & Partner herausgearbeiteten Gesichtspunkte. Insbesondere das im noch aktuellen Landesentwicklungsprogramm (LEP) gültige Anbindegebot (vgl. unsere Stellungnahme vom 30.09.2016), die Frage der Lärmimmissionen für das neue Wohngebiet "Am Wiesengrund" und die Herausnahme aus dem Landschaftsschutzgebiet sind aus unserer Sicht Argumente, den Antrag beim Bayerischen Verwaltungsgerichtshof zu stellen, um die Belange der Stadt Starnberg zu sichern.

Als besonders schwerwiegend betrachten wir den Hinweis, dass die vorliegende Planung aufgrund ihrer geringen Größe nicht als abschließend betrachtet werden kann, dass aber nach Genehmigung dieser ersten Erweiterung keine Möglichkeiten mehr bestehen werden, einen weiteren Ausbau zu verhindern.

Die Fraktion unterstützt daher ein Antragsverfahren und bittet die Stadt Starnberg, einen entsprechenden Antrag einzubringen.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Neubauer

für die Fraktion B 90/Die Grünen im Starnberger Stadtrat